

# *Auditorio de Cumbre de Lima espera por declaraciones del vicepresidente estadounidense sobre Siria*

---



Lima, 14 abr (RHC) El vicepresidente estadounidense, Mike Pence, quien se encuentra en Perú para participar en la VIII Cumbre de las Américas, hará declaraciones ante al auditorio para justificar la agresión militar a Siria realizada en la madrugada de hoy, según informaron varios medios de prensa.

La televisora Fox News citó a Jarrod Agen, subjefe de personal de Pence, quien dijo que el vicemandatario tenía la intención de actualizar este sábado sobre el tema a los participantes en la reunión continental.

A su vez, el diario militar norteamericano Stars and Stripes también indicó que autoridades de las naciones participantes en la cita deben escuchar sobre la decisión del presidente Donald Trump de ordenar un lanzamiento de misiles junto a Francia y el Reino Unido.

El vicemandatario, quien asiste al evento en sustitución de Trump debido a que este decidió quedarse en Washington DC a supervisar la acción contra el país árabe, se encontraba anoche en su habitación de hotel en Lima cuando el jefe de la Casa Blanca anunció la agresión aérea.

De acuerdo con Fox News, Pence estuvo en contacto con el gobernante republicano 'varias veces', mientras viajaba a Perú a bordo del avión Air Force Two, y también habló con el recién nombrado asesor de seguridad nacional, John Bolton.

Stars and Stripes agregó que el vicepresidente dejó anoche actividades de la Cumbre para comunicarse telefónicamente con los líderes del Congreso estadounidense sobre los planes de Trump, poco antes de que este realizara en la Casa Blanca el anuncio del lanzamiento de misiles.

La decisión del presidente norteamericano de agredir la nación árabe con ataques dirigidos a tres objetivos de ese país fue presentada como respuesta a un supuesto ataque con armas químicas del que Washington responsabilizó de inmediato al gobierno de Bashar Al-Assad sin realizarse investigaciones pertinentes.

Mientras el presidente boliviano, Evo Morales, condenó enérgicamente el ataque “desquiciado” de Estados Unidos y sus aliados Francia y Reino Unido contra “el hermano pueblo de Siria”.

“Ayer, inventaron irreales armas de destrucción masiva para invadir Irak, hoy lanzan misiles con excusa parecida”, escribió Morales en su cuenta en la red social Twitter.

En otro mensaje en esa red social recordó que en el año 2003 el entonces mandatario estadounidense George W Bush inventó “inexistentes armas de destrucción masiva” para justificar invasión a Irak.

Con esa acción, acotó Morales, buscaban adueñarse del petróleo.

“Ahora (Donald) Trump repite vil agresión imperialista contra el hermano pueblo de Siria, también para adueñarse de los recursos naturales de otro país”, denunció el estadista boliviano.

Con la fuerza de la dignidad, la defensa de la paz de los pueblos del mundo, condenamos enérgicamente ese ataque, subrayó desde Lima donde se encuentra para asistir al a Cumbre de las Américas.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/159899-auditorio-de-cumbre-de-lima-espera-por-declaraciones-del-vicepresidente-estadounidense-sobre-siria>



**Radio Habana Cuba**